

2010年9月24日

マネジメントデザインⅡ① アンケート1

<質問・意見・要望など>

iPhone4 に変えたのに、
いくらかかりましたか？

マインドマップはデータの整理には向いているが、アイディアの想起には向かないと思う。どう思いますか？

先生の好きな歴史上の人物は誰ですか？行った国で良かった場所はどこですか。それはなぜですか？

参加重視の授業スタイル
にしていくのは良いと思う。

生徒参加型の授業
をお願いします。

参加型の講義になると、個人個人の理解度も上がっていくと思う。

先生の様々な実体験をもっと聞きたい。

後期は、より先生の色々な経験についてのお話しをお聞きしたいです。

将来のためになる話を聞きたい。

歴史上の人物についてもやってほしい。作家などの別の視点を持つ人物も時々いれてほしい。

人物研究というテーマに興味を惹かれた。手塚治虫や宮崎駿を講義で是非取り上げて欲しい。

今回の授業は静かでとても受けやすかった。今期はしっかりとメモをとりながら学んでいきたい。

世界の有名な人達の人生マップみたいなものをスライドに映して欲しい。

国際情勢について毎回話してほしい。

経済や企業について図解する時間もほしいです。

図解を描くような授業にしてほしい。一方的に話している授業だと眠くなってしまふ。水木しげるの話は面白かった。

春学期より図が上手く書きたい。マネジメントの意味を知りたい。

作業の時間を多く欲しいです。

もっと万博の話
を聞きたかった。

中国に関しての話はさらに詳しく聞いてみたいです。

前期のような図の流れや表現法をまた同じく学びたいです。将来の事を深く考えるためにやっていきたい。

文章を図解化する作業も授業に組み込んでほしい。

後期も図解を使っても
えられるなら嬉しいですよ。

図解の書き方の見本をもっと見せて欲しい。

パワーポイントの使い方をもっと詳しく知りたい。

<感想など>

この授業を通して、人について深く学べれば嬉しいです。

春学期とは違う視点での図解になりそうなので楽しみです。

万博に興味があり、とても行ってみたいと思っていたので、実際に行った方の感想が聞けて嬉しかった。最近、読書にはまっているので、梅棹忠夫さんの本も読んでみます。

秋学期がんばりたい

頭ではなく心の活性化を目指して頑張る。

一度も海外に行けたことがなかったのが興味深かった。

人物の人生図解など興味がある

授業を通してたくさんの先人たちから多くのことを学び、自分の行き方に反映させていきたいです。

春学期と方向性が変わって少し驚いた。面白そう。中国の話は興味深かった。万博は、おもしろそうだった。

中国に旅行したいと思った

自分なりに成長できたらと思う。

普段聞けないことを聞いて勉強になった。

物価が高くなったと知り驚いた

私も夏休みにiPhone4を購入しました。先生のTwitterを探してフォロワーになろうと思います。

秋学期の内容は、「心を鍛える」という素晴らしいコンセプトだと思った。

色々な所に行き、見て触れるのはとてもいいことだと思った。世界進出して、世界遺産巡りなどの話を聞きたいです。

心を磨く授業だと言うことで、主にどんなことを勉強するのかな？と思った。とにかくがむしゃらに頑張ってみるのが良いと感じた。

起業した人物などの図解をたくさんやってみたい。

先生のように他国へ行き、その国に触れたいと思った。前期より上手く描けるようになりたい。

図解について深く学んでいきたい。

久恒先生の持っている知識をできるだけ吸収していきたい。

人物について学ぶということで、その人の生き様を参考に、自分の人生をより良いものにできると思う。

様々な先人から色々な事を学ぶ必要があることが分かり、これからの授業で学んでいこうと思う。

心を磨いていきたい。

必修なので頑張ります。

とても楽しそうで、興味がある授業だったので、是非履修したい。

ドラッカーの本欲しいです。

2010年9月24日

マネジメントデザインⅡ① アンケート2

<感想など>

梅棹忠夫先生の話、特に西洋と日本は兄弟という話は興味深かった。この授業では自分の人生の根っことなるものを見つけたい。

図でいろいろな情報を集めることで新たなアイデアが出るのが分かった。

図解＝アタマ
人物＝ココロ

人物や自分自身の事を改めて理解し、それをどのように図や言葉で表現できるのかが楽しみです。

偉人から多くのことを学び、自分を高めていけたらと思う。自分の目で見て、自分の考えを持てるよう、学びの場を大切にしていきたいと思う。授業では偉人の人柄、功績、名言などを一つでも多く知りたい。

人物記念館に興味を持ちました。行ってみたいと思いました。

夏休みに中国へ行ったり、友人に会ったりしているのがすごく楽しそうだった。今回は人物紹介などしていただきためになる講義でした。

梅棹忠夫の文明の生態史観を読みたくて思った。ココロの授業はとても大切だと思う。後期の目標は、ココロを洗礼して定めた方向に歩ける自分になりたいと思う。

中国訪問についてとても興味を持った。8月にイギリスに短期留学をした。かけがえのない経験をする事ができた。

偉人について学ぶことで、再度自分を見つめ直すことができるのではないかなと思う。

近代の歴史を知り、尊敬する偉人をつくることで自分を知ることにつながると感じた。次週の性格タイプ診断も楽しみにしている。

歴史は苦手ですが、偉人について深くまで深追していきたい。それと同時に歴史についても強くなれたら良いと思う。

水木しげるがお墓のとなりに住んでいるとはびっくり！さすがですね。来週の予告(?)を聞いて、これからの授業が楽しみになりました。

中国の事が分かった気がする。先生の話は毎回とても参考にできるのでこの形でも良いと思う。

もっと海外に出たいと考えた。偉人の図を書くためにも、まず手書きで上手く描けるようになりたい。

自分が尊敬できるような人物と出会えたらいいと思う。そして、その人の歴史を学ぶことで、少しでもその人の心に触れられたら嬉しいなと思います。

前期以上に人の話をよく聞き、人の意見も重視することに努める

「図解＝日本人のアタマの革命」というフレーズがとても考えさせられた。

先生からありとあらゆることを学び身につけたい。

図解するのが楽しみです。先生の夏休みの話面白かったです。図解をやっているとどんどん頭の中を変えたいと思いました。

自分の性格タイプを見つけ出し、レポートするのは楽しみです。

今日の講義で改めて図解の意味などを知れたので良かった。

夏休みの間図解を学ぶのが楽しみでしかたなかった。

全て出席し、単位を取得できるよう努力したい。

後期は歴史の人物で図解をするということで、歴史が好きなので楽しみです。人物を図解して「ココロ」を学びたいと思います。

偉人を師匠として志しを持つ。面白そうだった。こういう機会は大事だった。

様々な人を知ることで自分の知識や考え方に発展が得られるといいと思う。

図解Webが改めてすごいと思った。秋学期も力が身につくよう頑張りたい。

先生の夏休みのお話はとても興味深かったです。先生はいろいろな分野の知り合いの方がいらっちゃって、とても楽しそうだなと思いました。私も外国の友達など違う環境の友達がほしいと思いました。

中国へ行った話を、とても興味深く感じた。今度、ドイツからフランスに行くのだが、活発に行動しようと思った。次回からの「性格で人は成長できる」という題にすごく興味があるので、楽しみにしている。

上海万博に私も行ったことがあるので、今回の授業はとても興味深く聞きました。

様々な偉人について学んで、尊敬すべき所や行き方のヒントを見つけしていきたい。

大学在学中にいろいろな国に行きたいと感じた。地域特有の人柄や文化も学びたい。

先生の話聞いて、好きな旅行に目的を持って行こうと思った。海外でもできる目的を探そうと思った。また、春学期より図解を極めたいと思った。

前期で学んだことを後期の人物について図解することで活かしていきたいと思った。

上海万博に訪れたいと思った。授業で紹介してくれた梅棹忠夫の文明の生態史観に興味があった秋学期もよろしくお願ひします。

歴史的人物の生い立ち、性格、作品を調べたいと思う。

様々な著名人から自分の人生に生かせそうな話を聞きたい。

中国の話聞いて、中国に興味が出た。